

# *La Grèce critique les nouvelles sanctions européennes contre la Russie*

---



Athènes, 28 janvier (RHC-PL) Le nouveau gouvernement grec a critiqué le communiqué émis par l'Union Européenne contre la Russie, un texte dont la rédaction enfreint les réglementations européennes en la matière et qui a été préparé sans consultation du gouvernement grec.

Ce mardi, l'Union Européenne a publié un document qui met en cause la Russie dans l'escalade de la violence en Ukraine, où les attaques de l'armée de Kiev ont provoqué une aggravation de la situation humanitaire.

Le vice-ministre grec des Affaires étrangères, Nikos Chountis, a exprimé son mécontentement au cours d'une conversation téléphonique avec la dirigeante de la diplomatie européenne Federica Moguerini, à laquelle il a fait part de son opposition aux sanctions contre la Russie, des sanctions néfastes pour l'économie grecque.

Nikos Chountis a également dénoncé l'acharnement de certains pays membres de l'Union Européenne contre Moscou.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/44925-la-grece-critique-les-nouvelles-sanctions-europeennes-contre-la-russie>



**Radio Habana Cuba**